## Sortie Lanuéjouls et La Bastide-L'Evêque



Les participants regardant le film sur l'historique du martinet

Malgré quelques gouttes de pluie au départ de Caussade, c'est une belle journée qui s'annonce en ce jeudi 12 Avril 2018. Trente-deux personnes avaient décidé de faire la route jusqu'à Lanuéjouls pour la visite du **musée ferroviaire**. Deux guides nous attendaient à notre arrivée et nous avons découvert sous un hangar des reproductions de tracés cheminots ainsi qu'une collection de clous, de panneaux de signalisations etc. Nous avons pu observer diverses miniatures de TGV et autres trains et ainsi nous faire revivre l'histoire du rail.

Puis nous nous sommes rendus à Maleville au **Relais de la Pastorale pour un menu Estofinade et Astet Najacois.** 

Après ce repas apprécié de tous, nous avons pris la direction du **Martinet du Lézert**, commune de La Bastide-L'Evêque où quelques passionnés ont reconstruit à l'identique un martinet servant au travail du cuivre extrait des mines. Autrefois 13 martinets étaient en activité sur le Lézert mais aujourd'hui en ruine car la profession s'est éteinte avec l'industrialisation et les laminoirs.

Promenade très agréable sous le soleil, complètement différente de la visite du matin, mais nos adhérents apprécient la diversité.

Le retour à Caussade s'est effectué dans la plus grande convivialité.

Un grand merci est adressé à Jeanine et Jean-Claude Duclos pour cette découverte.



## Quelques photos de la sortie (cliquez sur l'icône)

Cette belle sortie nous permet d'envisager la suite pour le 17 mai prochain, avec la visite de L'Isle-Jourdain. Les personnes non encore inscrites peuvent le faire jusqu'au jeudi 3 mai.

Publié le : 23 avril 2018